

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

6 Pièces

178 m²

Réf. 4184

750 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement paisible, sans nuisance, entre Saint-Saturnin-lès-Apt et Roussillon, Pierres & Tradition en Luberon vous propose à la vente cette charmante propriété de caractère. Édifiée sur un vaste terrain de plus de 2 600 m², magnifiquement arboré d'essences typiquement provençales, la propriété offre une surface bâtie totale de 180 m². La maison principale de 120 m² comprend une belle pièce de vie lumineuse de 54 m², incluant une cuisine ouverte, une salle à manger et un séjour avec cheminée. La partie nuit se compose de deux chambres qui se partagent une salle ...

Pierres & Tradition en Luberon offers this charming property for sale in a peaceful, nuisance-free setting between Saint-Saturnin-lès-Apt and Roussillon. Set in a vast plot of over 2,600 m², beautifully planted with typical Provencal trees, the property offers a total built area of 180 m². The 120 m² main house features a bright 54 m² living room, including an open-plan kitchen, dining room and living room with fireplace. The night area comprises two bedrooms sharing a shower room. There's also a large independent suite and a luminous 15 m² office with full windows. Several landscaped outdoor ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE

www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE